



学年・学級通信『進歩』も最終号を迎えます。やはり1年が過ぎるのは、あっという間ですね。この1年間は、皆さんにとってどのような時間だったでしょうか？様々なことに挑戦し成功したこともあれば、失敗してしまったこともあったでしょう。しかし、失敗から学び、再スタートしてきたからこそ、今があるのだと思います。今後もその姿勢で、学校生活を送ってほしいと思います。ところで、3年生の卒業が近づくにつれ、皆さんの「いよいよ最上級生になる」「後輩の手本となる」「学校をリードしていく」という意識が、行動に表れていきました。式場準備では、昨年度の経験を生かして自ら積極的に取り組んでいる姿が見られました。お陰で素晴らしい式場が、完成したと思います。卒業式当日は、立派な態度で一生懸命に式歌を歌い、3年生を気持ちよく見送ることができました。誰かのために力を尽くすことは、とても素敵なことです。皆さんの素晴らしい心を、形として表現できましたね。

さて、いよいよ最上級生になるときです。進路選択も本格的に考えなければなりません。そして、寺尾中最後の卒業生として、この学び舎から巣立つときが近づいてきます。残りの1年間を、ぜひ充実した時間にしていけるよう、精一杯頑張ってほしいと思います。

学年職員あいさつ

～1年間、大変お世話になりました～

学年主任・担任

今年度の皆さんは、初めて先輩になり、後輩をリードしつつ3年生をサポートする中堅学年として、立派に活動することができました。今年度のテーマである「自分を磨く」1年になったと思います。また、立志式での感動的な光景は、私の心の中に深く刻まれています。あの時間を共有できたことを、本当に嬉しく思います。1年間ありがとうございました。

副担任

2年生の皆さんには、一人一人それぞれの目標に向かって一生懸命に努力をし、たくさんの成果を心身共に出すことができました。小さな成長でも大きな成長でも、比べることはできません。とても嬉しく感じています。そして、立志式では、感謝を胸に立派に志を立てました。輝く未来へ、一歩一歩、歩んで行ってください。1年間ありがとうございました。

学校支援員

1年間お世話になりました。ほとんどの時間を皆さんと一緒に過ごすことができて、とても楽しかったです。発想のユニークさや、友達への気配りなども含め、2年生の日々の成長を見させていただきました。4月になれば3年生、5月は運動会、6月は修学旅行に最後の地区大会と非常に忙しくなります。小さな目標を一つ一つクリアし、さらに大きく成長してください。ありがとうございました。

保護者の皆様、今年度も様々な場面でご理解・ご協力をいただき、本当にありがとうございました。次年度も素晴らしい1年間になりますこと、心よりお祈り申し上げます。

今後の予定（詳しくは生徒に配付した「春休みの生活」のしおりをご覧ください）

3月28日（金）離任式・机、いすの移動

4月 7日（月）新任式

4月 8日（火）始業式・入学式

※春休みの自主学習は、4月9日（水）に提出です。